

## "Roggwiler" Ausgabe Februar 2022

## Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

Erfreulich: am 13. Februar haben die Roggwiler Stimmberechtigten den Kredit für die Projektentwicklung des Areals Sekundarschulhaus über 570'000 Franken am Sonntag mit einer klaren Mehrheit angenommen. Das ist Bestätigung und Auftrag für unsere Behörden, die Arbeiten zugunsten des Erhalts und der weiteren Entwicklung unserer Roggwiler Infrastrukturen weiterzutreiben. Wir sind gespannt auf die nächsten Schritte.

## Parteitag SP Oberaargau

Am 12. Februar fand in Langenthal der Parteitag der SP Oberaargau statt. Anlässlich diesem hat deren Präsident, a. Nationalrat Adrian Wüthrich, unsere Gemeindepräsidentin Marianne Burkhard für ihr Engagement im Grossen Rat sowie im Vorstand der SP Oberaargau geehrt.

Vor ihrer Wahl ins Kantonsparlament hatte Marianne zudem 14 Jahre lang als Laienrichterin gewirkt.

Auch von unserer Seite: Danke Marianne, für dein langjähriges, engagiertes Wirken für unser Dorf, für unseren Kanton!



## Grossratswahlen vom 27. März

Wie bereits im letzten Roggwiler angekündigt, kandidieren eine engagierte Roggwilerin und ein bodenständiger Roggwiler für die Grossratswahlen. Zur Verfügung stellen sich Rechtsanwältin Dana Matanovic, langjähriges Mitglied der Bildungskommission und unser Parteipräsident Kurt Schönenberger, seit 16 Jahren Mitglied der Baukommission.

Die SP Roggwil, aber auch die beiden Kandidierenden freuen sich auf viele Stimmen aus unserem Dorf, damit der Roggwil auch weiterhin im Kantonsparlament vertreten ist. Wir haben ein Interesse, nicht als Randregion dazustehen sondern als Teil des Kantons Bern wahrgenommen zu werden. Dafür werden sich Dana und Kurt einsetzen. Danke, dass Sie die beiden unterstützen!

Freundliche Grüsse SP Roggwil